

☆ GW 真っ只中!!



♪ 青空にふらふらが翻る。風薫るGW!!



♪ 第1回 花・山野草・盆栽・植木まつり。呼び物のオークション。

いよいよGWに突入。ここ道の駅南国風良里でも、多彩な催し物が開催されています。イベントとして、今年から初の試み「花・山野草・盆栽・植木まつり」が4月24(金)~26(日)日の3日間開催されました。南国市内の上記関係者が一同に会して展示、即売、来場者プレゼントなどを盛り沢山に繰り広げました。中でも呼び物は上右画像のオークション。盆栽、花鉢等のせりに、愛好者からの熱い声が飛び交い、楽しく盛り上がるイベントとなりました。



♪ 踊りながら、ノリノリの熱演です。

4月29日(水)は、毎年恒例の市内香長中音楽部のミニコンサート。オープン当初より毎年GWの幕開けにお願いしているもので、もう7~8回めとなります。手馴れたレパトリーに新曲も交えて、今年は生徒の指揮で迫力満点の演奏。左画像、十八番「ルパン3世」。彼女達、振りも入って、踊りながら演奏しているんです。けやきの木陰で、明るく爽やかな音が弾けました。

◎本日2日(土)より、怒涛の**5連休**。

ご来高の際には、南国ICより3分の

道の駅南国風良里に、ぜひお越し下さい。

猫のしつぽ 今度は豚か?? 狂牛病、鳥インフルエンザに続いて、今度は何と豚インフルエンザ。続けざまに出てくる動物変異感染症。その伝染拡大も世界規模で、映画などの絵空事のように思っていた出来事が現実につきつつある脅威を感じます。遺伝子レベルでの難しい話はわからないが、冷静に対処したいものです。わからないといえば、アメリカ。ろくな周知もせず、ニューヨーク上空を大統領専用機エアフォース1(2?)をしかも戦闘機付きで飛ばして市民をパニックに陥れるって何事。また経営破綻(破産)しながら「楽観的にとらえている」と言った某自動車メーカーのCEOとやら。無邪気(ノーテンキ)も度を過ぎると罪悪です。気を取り直して、GWは風良里に!! 風猫子